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MIS DISCÍPULOS EN AQUÉL TIEMPO ME PREGUNTARON: “SEÑOR, ¿CUÁNDO SERÁ EL FIN DEL
MUNDO?” Y YO OS LES DIJE: “CUANDO EL HOMBRE HAGA LOS PÁJAROS DE ACERO VOLAR Y LOS

PÁJAROS DE ACERO LANCEN SUS HUEVOS DE ACERO A LA TIERRA, CUANDO ESTÁ TIERRA SE
HINCHE DE HUMANIDADES, ENTONCES EL FIN ESTÁ CERCA, OS LES DIJE”.

[20220102] La paz sea con vosotros, hermanos míos, hoy que vosotros estás aquí, han venido aquí,
Yo os les digo benditos sean, benditos vosotros y bendita esta amada humanidad. Hermanos bien
amados, vosotros que estás comenzando a caminar por este sendero, este sendero de luz, que es esta
la ciencia divina del espíritu, del alma, de la mente, de este cuerpo, aquí en esta tierra. Hermanos
míos, hoy que están aquí Yo os les digo, si has venido a encontrarte a ti mismo, afortunado y
bendito seas, porque solo es encontrarse a sí mismo, solo es saber y admitir que vosotros son la
verdad, son la vida, vosotros son los caminos, vosotros son los que haces el camino, porque son
vosotros los Creadores.

Pues en este tiempo debes retornar a ti mismo, debes un darte cuenta para que sigáis haciendo las
cosas congruentes. Estudiantes míos, Yo os les doy la fuerza por mientras que vosotros las sacan de
vuestro corazón, quiero decir de vuestra alma. Por mientras vosotros comienzas a sacar tu voluntad,
a sacar tu alegría, a sacar tu pleno conocimiento y entenderte a ti mismo como el creador de todas
tus vidas, de todas tus cosas, de todas las cosas que hoy tienes. Porque Yo os les digo a vosotros,
todas las cosas que has pasado, has vivido y estás viviendo y seguirás viviendo, eres tú el Creador,
eres tú el Creador y las has hecho a tu imagen y semejanza, así han hecho las cosas en este mundo,
en esta tierra. Porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, porque eres eternos, vosotros lo eres,
eres eterno sin principio y sin final.

Sabes esa decisión, estas herramientas que vos tienes y que todos poseen es para distinguirte entre tú
el Creador y tus cosas que formas y esto lo han hecho por toda la vida, por toda la eternidad.
Porque lo único que ha muerto en cada tiempo, son vuestras formas, son vuestros hechos que le has
dado formas y los has vivido y lo han vivido todos sus formas, y así has hecho de tiempo en tiempo
hasta hoy, hasta hoy que estás sobre esta tierra. Pues las cosas que ves y escuchas y sientes, son una
creación de vosotros, es de vosotros mismos, mis bien amados.

Los gobiernos de tu tierra y todas las cosas que ves han salido de ti, vosotros eres el Creador y por
eso haces uso de esos. Pero un día vosotros se perdieron, vosotros así creíste en la inocencia y por la
inocencia surge la astucia de otros hermanos, de otros SERES que son los que están gobernando esta
tierra y les gobiernan y les hacen ver, les hacen parecer que Dios está en lo alto, les hacen ver y saber
que vosotros lo tienes que buscar y aquello no existe. Porque Dios, mi Padre y el de vosotros, está
en tu corazón, es el corazón de cada uno de vosotros; así como vosotros eres el Creador, eres el
corazón de todas las cosas que habéis hecho. Cuando vosotros que me escuchas y esta entidad en
general, pueda entender esta realidad, esta verdad de sí mismos, entonces estarán haciendo algo
nuevo en este mundo. Para eso está hecha la evolucionen de tus cosas, porque vosotros eres quien
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tienes que cambiar en tu circulo, porque tienes que patentizar que vosotros eres el creador de todas
tus cosas, y cuántas cosas viven en vosotros.

Todo esto es lo que vosotros tienes que entenderte, entenderte, creerte que de ti sale todo y es por
eso que vosotros puedes, como las águilas, mudar y cambiarlo todo. Os quiero decirles, hermanos,
que en tu tierra existe, están viviendo enfermedades, pero muchas enfermedades a tu cuerpo y tu
cuerpo sufre; pero no es tu cuerpo el que sufre, no es tu cuerpo el que acarrea las enfermedades. Si
Yo os les he dicho que el cuerpo es el templo de Dios, pues en versad vosotros eres Dios viviendo en
este cuerpo, solo es el templo, pero la vida son cada uno de vosotros y tu cuerpo es obediente a
vosotros, porque no tiene vida por sí mismo, si eres tú la vida en el cuerpo. Pues lo que aparezca en
vuestro cuerpo sale de tu alma, sale de ese fondo, es un karma que tienes guardado y en su tiempo
sale, porque es tuyo. Porque todas las cosas están el cosmos, pero todo, no hay nada que no hayas
de cambiar para sentirte en el reino, para abrir las puertas del reino y vivir y saber que eres eterno.

Pero vosotros comienzas y comiencen por conocerse a sí mismos y por saber que todas las cosas las
has hecho en vuestros tiempos, porque todo lo has hecho en vuestro tiempo, porque todo es
evolutivo aquí en tus cosas sobre la tierra, todo es evolutivo, todo es cambiable y todo ha
cambiado. Vosotros estás experimentando una parte de lo que tú eres, eres el Creador. Creen
vosotros que el odio, la venganza, la ira, el desamor, la pobreza, las enfermedades y todo cuanto
sabes, creen vosotros que estos han venido de afuera, mis bien amados. Yo les digo que no, todo lo
que ves, todo esto que ves siempre surge del hombre, del SER, solo lo proyectas porque es tu
proyecto que quieres vivir y lo viven.

Y así obsérvate tú y observa por ti a todos vuestros hermanos que viven aquí en esta tierra, que lo
están viviendo y vosotros has de entenderlo y comprenderlo que ellos están viviendo lo que así han
deseado vivir, así lo están viviendo, así como vosotros también lo estás viviendo. Vosotros siendo
SERES, vosotros te perdiste muy dentro de ti y así comprendiste y te hicieron entender porque
vosotros te hiciste el débil. Entonces te hicieron vivir y te hacen comprender la vida por fuera y todo
se ha hecho conforme a vosotros les han mentido. Pero vosotros eres el formador, vosotros eres el
poder, eres la fuerza, eres la divinidad y vosotros puedes cambiar en ti. Sabe muy bien que no
puedes cambiar al mundo, a la entidad, deja pues que la entidad viva lo que tenga que vivir y
vosotros procura cambiar el ritmo de tu mente, el ritmo de tus deseos y entonces vive lo que tu
interno desea vivir en esta vida sagrada y espiritual.

Amados míos, oíste decirme y has oído hablar que Yo os dije: “Este mundo no es mi mundo”. Pues
entonces, porque no se comparte este mundo el que vosotros has vivido, nadie puede mandar a
nadie, todos son absolutos, pero dentro del gran amor divino son hermanos y como hermanos
disfrutan vuestra vida; pero hoy en este tiempo, ¿cómo lo están disfrutando?, ¿qué está pasando?, ¿a
dónde han apuntado vosotros? Y vosotros pueden darse cuenta que al final solo eres tú el que estás
varado como un barco en alta mar, solo tú, solo es tu voluntad y es tu deseo, porque Yo os te dije,
donde está tu tesoro ahí está tu corazón. Amados míos, y esto lo están viviendo, pues así es, como
te gusta la vida, te gusta esta clase de vida, vosotros estás fomentando la vida, la vida oscura, la vida
de oscuridad, de tiniebla, porque es lo que a vosotros les ha gustado, es donde estás viviendo.

Pero todo tiene como el sembrador, el sembrador siembra su cosecha, siembra su semilla y después
esa semilla da un resultado y recibe la cosecha; igualmente vosotros lo has hecho así, esta amada
humanidad lo ha hecho así durante tantos y tantos tiempos que estás viviendo sobre esta tierra. Hoy
tienes los resultados de una causa, hoy los tienes, hoy tienes como el sembrador su cosecha, hoy la
tienes y solamente hoy estás comiendo de la cosecha. Pero vosotros puedes barrer tu plantío y
puedes sembrar semilla nueva, semilla para este tiempo, para este momento, vosotros lo puedes
hacer porque eres el poder, eres la vida, eres la fuerza, eres quien cambia todo y quien pone todo y
de esto me refiero al odio, al desamor, la venganza, la ira, los celos, las enfermedades, la pobreza;
todo esto como es tuyo, vosotros lo puedes erradicar, cambiar, puedes hacerlo a este presente una
vida esplendida y vosotros puedes formar un reino nuevo.

Porque sin duda alguna vosotros estás viviendo un infierno. ¿Quién habla de que vivirá todavía el
infierno?, ¿quién habla de que vivirá todavía la gloria? No, hermanos míos, el infierno ya está, está
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desatado, el infierno está desatado, porque es la cosecha de la causa misma de vosotros, porque
sembraste la semilla amarga, sembraste el odio y todo lo que os les he dicho y todo esto ha dado su
resultado. ¿Qué os sorprende a vosotros? Y todavía habrá situaciones fuertes, duras en vosotros y
todo aquel que esté a mi lado verá a muchos caer, pero esto es si vosotros estás a mi lado y a mi
lado no quiero decir que solo estés aquí de compañero, no, es que sepas, es que aceptes tal y como
sois vosotros en este mundo, como has sido. Cuando entiendan esto, entonces están conmigo y
hagan lo que Yo mismo he hecho, he demostrado, entonces vosotros podrás ver a todos caer.

Hermanos míos, porque no es tan solo asistir a una iglesia, nada de lo que os tienes aquí, sino que es
hacer como Yo os he hecho, hacer lo que Yo os he recordado que son, esto les salvará de las
tribulaciones que se acercan a este mundo. Porque os deseo que lo entiendas, deseo que entiendas
por qué así, por qué de esta vida así, por qué este mundo se vuelca hacia vosotros así, no, mis bien
amados. Es que vosotros son los causantes y recibirán los efectos como todas las cosas que tienes a tu
lado. Hermanos míos, es por eso que Yo os les digo, prepárense, prepárense, mis bien amados,
porque en verdad os digo, no puede ir mejor, no podéis decirme esto va mejor, en cuanto han
opresado a este mundo, y este mundo, en esta tierra vosotros los hombres, vosotros los SERES han
hecho todo esto y esto la tierra se los devuelve porque tiene que ser así. Amados míos, Yo os digo a
vosotros, cuídense, hagan las cosas bien hechas vosotros mismos. En verdad no queráis salvar a nadie
con palabras, no. Con vuestras obras enséñalos qué es la vida, enséñales que ellos tienen que ser
como vos mismo cuando vosotros seas como Yo, como Yo les he enseñado a vosotros, les he hecho
recordar la vida así.

Amados hermanos, pues entonces vosotros ya sabes que tienes que cambiar, pero esos cambios no es
que nadie se los tiene que decir, es que vosotros tienes que cambiar, desde cuándo vengo a ti, desde
cuándo he estado contigo, desde cuándo he venido siguiendo tus pasos y vosotros no me has
aceptado, desde cuándo, milenios de años, milenios de años os he venido en busca de ti a enseñarte
el arte de la vida eterna, el arte del reino. Hacértelo recordar en ti para que vosotros no mueras,
para que no te engañes en ti, para que comprendas, te hagas comprender que vosotros eres la vida
eterna, eres la vida eterna, pero vosotros han cometido pecados en todos vuestros tiempos, en todo
vuestro tiempo de experimentación vosotros te has convertido en pecadores y hoy les toca calmar,
hacerlo todo a la realidad. Porque este mundo, vosotros vives en un mundo de irrealidad, en un
mundo de espejismos, porque nada de lo que vives es real, porque el real eres vosotros como SERES,
eres el Hacedor, tú eres la Realidad, pero lo que haces es irreal. Compréndanse, compréndanse
vosotros.

Porque Yo os les digo a vosotros que vienen tiempos, más tiempos a vosotros de turbulencias, más
tiempos donde vosotros vas a sentir muchas cosas, porque has de mirar, has de ver, has de saber, has
de oír cómo esta tierra se sacude, cómo se ha hinchado la tierra de humanidad, de SERES, y has de
saber, tenerlo muy claro cómo el hombre mismo, que son vosotros, han hecho las partes
destructivas para vosotros mismos. POR ESO MIS DISCÍPULOS EN AQUÉL TIEMPO ME
PREGUNTARON: “SEÑOR, ¿CUÁNDO SERÁ EL FIN DEL MUNDO?” Y YO OS LES DIJE: “CUANDO EL
HOMBRE HAGA LOS PÁJAROS DE ACERO VOLAR Y LOS PÁJAROS DE ACERO LANCEN SUS HUEVOS
DE ACERO A LA TIERRA, CUANDO ESTÁ TIERRA SE HINCHE DE HUMANIDADES, ENTONCES EL FIN
ESTÁ CERCA, OS LES DIJE”. Eso os dije y eso os les digo a vosotros. Esta tierra se está hinchando en
humanidades, esta tierra está volviendo los efectos de vosotros, las causas, el hombre desde cuándo
han hecho los pájaros de acero, los pájaros de acero son los aviones, son las aeronaves; y esos
aviones, ¿no ves que están hechos para cargar los huevos de acero?, ¿no ves que las bombas?, ¿son
las bombas? Y has oído vosotros cuánta destrucción han hecho, ¿no ves que la tierra se ha hinchado
ya de humanidades y se seguirá hinchando?

Vosotros aquí ves los hermanos, vuestros hermanos que vosotros llamáis migrantes, esos están
emigrando porque su país, su tierra de donde son ya están muy saturados y se lanzan a buscar, a
querer buscar sobrevivir en un cuerpo y ves qué está pasando. Hermanos, esto mismo, así mismo
cada país, cada nación está viviendo este momento así; está llegando el día, la hora en que vosotros,
los humanos, han de percibir algo más y entonces han de pasar más cosas de las que has visto. Pero
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vosotros apresúrense que sea hoy mismo una vida espiritual, una vida llena de sabiduría, de
conocimiento, que reconozcas que vosotros son los autores de vuestro propio mundo y que puedes
cambiar tu mundo, no hablo en general, hablo de vosotros que me escuchas, porque eres absoluto,
eres el autentico y eres quien puedes cambiar tu mundo, tu formación y que podéis llegar a ser en tu
área todas las cosas. Vosotros  podéis hacerlo, si te vas reconociendo como un autentico Ser, como
el SER de luz, porque nada de eso se les ha quitado, la luz, la eternidad, nada de eso os se ha
quitado porque eres hechos a imagen y semejanza del Padre.

Pues he aquí, continúen vosotros, continúen en la búsqueda, en el encuentro con vosotros mismos,
porque no se trata de encontrar nada en este mundo. A vosotros les han enseñado a buscar, a
comprender, les han enseñado afuera y afuera no hay nada, te digo, no existe un milagro fuera para
ti, no. Debes de sentir que tú eres el gran milagro en esta tierra, tú gran milagro haces todo, el gran
mago haciendo todo, y vosotros lo han hecho todo. Solamente despierten, sean despiertos, solo
sean conscientes de este momento y de todos los momentos, sean conscientes que vosotros son los
Creadores y lo han sido, porque vosotros han vivido lo que han querido vivir, lo que han deseado
vivir.

Hoy en esta hora les parece, el ayer es como todos los vicios, porque todos los vicios el mal no está
allá, sino eres tú el que lo has querido vivir y vosotros los haces. Solo es un darse cuenta, es un darse
cuenta la vida, vosotros son hermosos, son divinos, vosotros lo eres, porque eres la vida, eres el
creador de tu mundo, nada os ha hecho a vosotros, nada de tus creaciones os es más grande que
vosotros, podrás ver edificios, los más grandes, torres, podrás ver muchas cosas tan hermosas en la
tierra; pero Yo os te digo, aquello, todo eso no es más que tú, no es más que tú, mis bien amados.
Porque vosotros eres quien les has dado lo hermoso, lo bonito o lo feo, todo se lo has dado
vosotros, porque vosotros son el poder, porque vosotros son el poder lo han hecho todo. Mis bien
amados, vosotros has clasificado todas las cosas y le has puesto nombre a todas la cosas, pero
aquello más allá no existen y si existen siempre será por ti, pero aquello no existe por sí mismo,
porque eso es tu energía, es salida de ti y cuando vos le cambias a tu mene el color, pues también
todo cambia.

Amados míos, todas las cosas terrenales existen porque vos les has dado vida, es porque les has dado
vida, les habéis puesto a una parte, a una energía tuya el color, por eso los colores existen como las
notas de una guitarra, todo esto es porque vosotros así lo has querido, lo has formado, porque es
parte de vuestro plan, es pare de un plan que vosotros quieres experimentar y has experimentado la
vida tal y como está. Pero vosotros eres el Creador de todo. Hermanos, ¿a quién culparás vosotros?
Porque Yo os vengo a liberarte, porque Yo vengo a quitarte de todas las creencias, a devolverte a ti
tu nombre el SER UNO, el SER PODEROSO, el SER AUTÉNTICO, el SER CREADOR, el que lo ha
creado todo. Solo esto vengo a dártelo, vengo Yo a recordártelo para que vosotros no estés
engañado ya. Porque esto es la segunda parte que Yo os te hablé y a lo que vine en aquéllos más de
dos mil años, porque Yo no viene subordinarte, mis bien amados, no. Porque para Mí vosotros eres
como pájaros enjaulados y vine a abrirte las puertas para que vueles, vueles al unísono.

Y viste, has oído todo lo que Yo pude hacer en el tiempo que estuve con vosotros, en ese tiempo
como Jesús Nazareno. Pero aquello que hice, no lo hice para Mí, no lo hice pata Mí, ni para hacer
alarde, lo hice para ti, lo hice para que comprendieras que vosotros eres como Yo, auténtico como
Yo, y te dije que todo lo que habéis visto que Yo había hecho, más cosas tendrías que hacer
vosotros. Y pues más cosas tienen que hacer vosotros hoy, porque es tanta la equivocación, la
turbación, la perturbación, es tanto el sumergimiento que tienes en la vida oscura, pues son tantas
cosas que tienen que cambiar. Porque Yo en aquél tiempo os también os dije a mis Discípulos y a los
que conmigo estaban, que ni como el acento de una letra iba a quedar esparcido o escondido, que
todo había que restablecer y cambiar para alcanzar la vida eterna. Y esto mismo se los digo a
vosotros.

¿Y vosotros ya te crees conmigo? ¿Esta humanidad cree que está conmigo? ¿Cree que hace las cosas
como Yo os las hice? Solo dense cuenta que han estado engañados. Nadie es conmigo, Yo sí Soy con
vosotros, Yo si Soy con mi amada y bendita humanidad. Y como antes estoy, porque en aquél
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tempo vine a buscarles y hoy también vengo a buscarles, vengo a que me des posada, a que me
dejes entrar a vuestra casa, vengo a platicar con vosotros, vengo a traerles lo tuyo y parece como un
regalo, pero es tuyo, mis bien amados. Todo lo que Yo vengo a darte es tuyo, solo es que vosotros
lo tienes ahí, lo dejaste muy guardado, hiciste con eso todo lo que has hecho, ahora te vengo a
decir, a dejártelo para que vosotros lo tomes y comiences una nueva vida en vosotros. Vosotros eres
Dios. ¡Ay, mis bien amados! En aquéllos tiempos también se los dije a mis Discípulos y a todos, y me
escucharon aquéllos hermanos que estaban en contra mía, aquéllos hermanos que eran los que
manejaban la vida de los hombres, como hoy, e incitaron a aquéllos y esto que Yo os decía para
ellos no era cierto, porque no querían que la verdad surgiera de los hombres y se pusiera ante todo
este mundo, ante sus cosas.

Hoy mismo vosotros no crees que eres Dios, que vosotros eres quien has hecho todo, no lo crees,
porque todavía quieres seguir engañado vosotros con ilusiones ajenas. Pero Yo os les traigo todo
esto, porque este es el pan que Yo os traigo, un pan sin levadura, un pan que no leva, esta agua viva
que es agua del Espíritu Santo, Yo se las traigo a cada uno de vosotros para que comas y reboses tu
alma, vuestra conciencia y ya procurad estar como seres auténticos. Porque esto es parte, si vosotros
logras darte cuenta de ti y logras aceptarte en ti, esto os será tu salvación, en los días que vienen, en
los días que vienen de tribulación, esto será tu salvación, tu gloria. Si vosotros logras dominar el
egoísmo, la envidia, los celos, la prepotencia, esa prepotencia que no les deja ser unánimes con
vosotros, porque vosotros todos están en esa casa que vos has hecho y esa casa se le llama
prepotencia, ahí viven vosotros, todos en mayor o en menor grado, todos están viviendo en ese
mundo, en esa casa. Y está la altivez, está todo lo que vosotros tienes y es lo que no les hace ver lo
hermosos de vosotros como SERES ESPIRÍTALES.

Amados míos, entren a mi casa, Yo les invito a mi Reino, entren, porque mi Reino es tuyo también,
pero ese Reino, que es Mío y es tuyo, tendrás que hacer meritos a ti mismo para que tú lo sientas.
Busquen pues, hacer que salgan de ti las obras nuevas y logren vencerse a sí mismos, porque no es
vencer nada, no hay nada ni nadie a quien vencer, nada; ya os te he dicho, las cosas viven por ti, si
lo adverso vive por ti, pues tú eres el poder y tú le das vida a todo. Sean benditos pues, sean
benditos y llénense de comprensión, dejen que el amor surja de vuestra alma y ámense, ámense,
ámense, mis bien amados, pero ámense de verdad, porque os les he dicho que la prepotencia les
tiene presos. ¿Cuándo sabré que vosotros vives en el amor sagrado, en la paz divina? ¿Cuándo sabré
que vosotros vives en la unificación eterna? Cuando aquí lo demuestres, cuando lo demuestres
vosotros, con vosotros mismos sabré de vosotros, porque todo esto lo tienes que hacer.

Pues he aquí, Yo por esta mente, por esta conciencia, por este SER Yo les dejo, pero continúen
vosotros ahí en vuestras conciencias, recapaciten, salgan de ese estado, de esos estados que les han
caracterizado siempre, salgan de ahí. Recuerden todos son hermanos, todos son hermanos, todos,
todos son hermanos vosotros. Todo lo que existe, todo lo que existe en esta tierra todo es tu
hermano. Logren salir de su estado de prepotencia y lo verán y lo comprenderán y entonces harás lo
que nunca has hecho de corazón y podrán vivir, convivir entre vosotros y no habrá nadie que pueda
vencerles a vosotros.

He aquí, mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, mis bien amados, sigan conociéndose, sigan
ahí, no tienes a quien vencer, solo eres tú mismo el que vas y debes vencerte. Benditos sean, pues
hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”



¿CUÁNDO SERÁ EL FIN DEL MUNDO?, CUANDO EL HOMBRE HAGA LOS PÁJAROS DE ACERO Y LANCEN SUS HUEVOS DE ACERO.

Página 6 de 6

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


